Crecen 58% exportaciones de autos (El Reforma 08/09/10)

Crecen 58% exportaciones de autos (El Reforma 08/09/10) La AMIA comentó que la producción de autos en el País, durante agosto, fue impulsada por la exportación de vehículos. Foto: Archivo En el octavo mes del año, México produjo 205 mil 740 vehículos Reuters Ciudad de México (8 septiembre 2010).- La producción de vehículos de México subió 53 por ciento en agosto respecto al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones escalaron 58.1 por ciento, dijo este miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el mes pasado, México produjo 205 mil 740 vehículos y exportó 175 mil 904, dijo la Asociación. "El total producido es impulsado por el incremento que sigue reportando la exportación de vehículos", señaló la AMIA en un comunicado. México envía la mayor parte de sus exportaciones de autos a Estados Unidos, su principal socio comercial bajo el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 23 July, 2024, 00:56